

## **Zunder y Obramat Inauguran la Primera Estación de Carga Ultra-rápida en Sestao**

**Palencia, 25 de enero de 2024** – Zunder, el operador de referencia de carga ultra-rápida para vehículos eléctricos en España y el sur de Europa, en asociación con Obramat, líder en la distribución de materiales para la reforma y construcción, anuncian la apertura de su primera estación de carga ultra-rápida en Sestao.

Esta estación de carga ultra-rápida representa el primer hito tangible del acuerdo entre Zunder y Obramat. El acuerdo, establecido hace unos meses, tiene como objetivo facilitar y acelerar la transición hacia la movilidad eléctrica en España mediante la instalación de hasta 26 estaciones de carga en emplazamientos de Obramat distribuidos en 11 Comunidades Autónomas.

Este acuerdo, permitirá a Zunder y Obramat ofrecer servicios de carga ultra-rápida para todos los usuarios de vehículo eléctrico, garantizándoles libertad en sus desplazamientos y ampliando la capilaridad de la red de carga ultra-rápida en España.

La estación de carga ultra-rápida de Zunder en Sestao, con su característica marquesina fotovoltaica, simboliza el compromiso conjunto con la sostenibilidad. Estratégicamente ubicada en la zona de aparcamiento de Obramat, se convierte en un punto de referencia conveniente para cargar vehículos eléctricos durante las actividades diarias, ofreciendo la comodidad de recarga en una zona comercial.

Esta nueva Estación está equipada con 10 conectores CCS (4 de hasta 360kW de potencia y 6 de hasta 200kW) y 2 conexiones Tipo 2 con hasta 22 kW de potencia. Todos los conectores CCS ofrecen la funcionalidad Plug&Charge para sesiones automáticas. Las plazas de carga son accesibles y están iluminadas para garantizar comodidad y seguridad. Los usuarios pueden planificar rutas y verificar el estado de las estaciones a través de la aplicación móvil de Zunder.

Además, Zunder cuenta también con otras 8 estaciones urbanas repartidas en diversas ubicaciones de Bilbao, proporcionando así una red de carga completa y accesible para los usuarios.

Daniel Pérez, CEO de Zunder, comenta sobre este acuerdo: *"La inauguración de la primera estación de carga en Sestao marca un hito significativo en nuestra dedicación constante a impulsar la movilidad eléctrica en España. Nuestra colaboración con Obramat subraya nuestro compromiso de proporcionar a todos los usuarios de vehículo eléctrico una experiencia de carga eficiente y conveniente, consolidando aún más nuestro liderazgo en la transición hacia un futuro más eléctrico."*

En palabras de Jessica Lamas, directora de Obramat Sestao: *"Con la instalación de esta nueva estación de carga ultrarrápida queremos mejorar aún más su experiencia de compra, adaptándonos a las necesidades de clientes y colaboradores, usuarios de coches eléctricos, para continuar siendo su perfecto aliado"*

Zunder y Obramat reafirman su compromiso con la movilidad eléctrica en España, marcando el inicio de una red transformadora con la inauguración de la Estación de Carga en Sestao.

### **Sobre Zunder**

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector. La compañía cuenta en 2024 con más de 560 puntos de carga operativos. Entre los planes de expansión internacional cuenta ya con la apertura de su primera estación de carga ultra-rápida en Francia y en Portugal, a las que les seguirá pronto Italia. Para 2025 esperan operar más de 4.000 puntos de carga y gestionar 40.000 a través de su plataforma gracias a los más de 300M€ de inversión.